



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO, D. Jose Ángel ALONSO PÉREZ, D. Mario GARCÉS SANAGUSTÍN y D. Andrés LORITE LORITE, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito:

El Pleno del Ayuntamiento del municipio vallisoletano de Arroyo de la Encomienda aprobó el pasado 2 de Septiembre, por unanimidad de todos los grupos políticos con representación municipal (IPAE, Ciudadanos, Vox, PP, PSOE y Vecinos por Arroyo), una moción “*SOBRE EL PROYECTO DE TRAZADO «MEJORA DE CAPACIDAD Y FUNCIONALIDAD AUTOVÍA DE CASTILLA A-62. TRAMO CIGALES-SIMANCAS»*”.

En dicha moción, de la que acordaron dar traslado al Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana, plantean una serie de demandas respecto al proyecto citado que afectan al tramo de la A-62 que discurre por su municipio, ya reflejadas en el escrito de alegaciones que ese Ayuntamiento presentó el 1 de Agosto de 2019, y al que no han recibido respuesta a fecha de hoy.

Por ello realizamos las siguientes preguntas:

- ¿Se ha planteado el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana realizar un estudio sobre la posibilidad de realizar una variante de nuevo trazado de la A62 a su paso por el municipio de Arroyo de la Encomienda



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

que permitiera desviar el tráfico de su núcleo urbano, y conocer de esta forma qué coste tendría dicha opción?

Madrid, 21 de Septiembre de 2020

Fdo.:
LOS DIPUTADOS

Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL